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Elección Judicial, 
sin interés ciudadano 
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El proceso inédito para elegir juzgadores en todo el 
país se caracterizó porque la mayor parte del tiempo 
las casillas estuvieron solas

El Cardenal, José Francisco Robles Ortega, advirtió 
que hay un sentimiento de desánimo en la sociedad 
con este proceso por la desconfianza

La Confederación Patronal de la República Mexicana 
informó que la participación fue baja durante el 
transcurso de la elección

Pag. 9

Pág. 2-3



lunes 2 de junio de 2025

222
Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Directorio Quadratín Jalisco
Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez22

Jefa de información
Diana Beas

Editora
 Alma Reynoso

Domicilio
Avenida México 2798, 
piso 5B interior 1, colonia 
Circunvalación Vallarta, CP 
44680 Guadalajara, Jalisco.

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al igual que en el resto del país, 
en Jalisco este domingo se vivió 
un proceso inédito, la primera 
elección del Poder Judicial, en 

una jornada que se caracterizó por su 
tranquilidad, tal vez demasiada porque 
la mayor parte del tiempo las casillas 
estuvieron solas.

En el estado de Jalisco fueron instaladas 
cuatro mil 989 casillas electorales, de las 
cuales tres mil 892 son básicas y mil 77 
contiguas además de 20 especiales.

Del total, dos mil 449 fueron instaladas 
en escuelas, 177 en oficinas públicas, 
290 en lugares públicos y mil 10 en 
domicilios particulares.

El listado nominal del estado de 
Jalisco es de seis millones 744 mil 752 
ciudadanos con derecho a votar, hubo 
271 solicitudes de voto anticipado y en 
total 23 mil 176 observadores electorales 

Con falta de interés y en tranquilidad 
transcurrieron elecciones judiciales
El proceso inédito se 
caracterizó porque 
la mayor parte del 
tiempo las casillas 
estuvieron solas; 
en Jalisco fueron 
instaladas cuatro 
mil 989 centros 

de votación
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En las casillas, los pocos que acudieron, reconocieron que fue compleja la votación. 

Al confirmar que no emitió su voto este 
domingo en la elección judicial ni pensaba 
hacerlo, el Arzobispo de Guadalajara, 
Cardenal José Francisco Robles Ortega 
advirtió que hay un sentimiento de 
desánimo en la sociedad con este 
proceso por la desconfianza y porque 
pareciera solo favorecer a quienes 
están en el poder.
“Yo percibía un clima como de 
desánimo, como de desilusión en 
general, porque el proceso que iba a 
culminar este día no se veía como un 

proceso verdaderamente interesado 
en la reforma al Estado Judicial, no 
se veía ese proceso para reformar, 
porque la intención era reformar para 
mejor. Más bien, todo indicaba, todo 
parecía ser que el proceso era con 
miras, no a la elección, sino a la toma 
de posesión de parte del partido en el 
gobierno.”
Incluso bromeó un poco de que en su 
trayecto a la Catedral Metropolitana 
vio a más personas acudiendo a misa 
que a las casillas electorales.

SEÑALA CARDENAL AMBIENTE DE DESÁNIMO 
hicieron solicitud, pero quedaron nueve 
mil 782.

Y aunque al declarar el cierre de las 
votaciones el consejero presidente del 
INE en Jalisco destacó que no hubo 
incidentes que lamentar, lo cierto es 
que pocos respondieron al constante 
llamado a acudir a las urnas.

“Había un grupo de personas, por 
ejemplo, a las afueras, con música 
estridente, bebiendo bebidas 
embriagantes, eran unas cuatro 
personas, se les invitó a retirarse y se 
retiraron. En el Distrito 7 en Tonalá 
se señaló un supuesto hurto de un 
paquete electoral, se verificó y no fue tal 
la información”.
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Incluso, un poco en broma, en la 
entrevista del domingo, el propio 
Cardenal de Guadalajara, José Francisco 
Robles Ortega bromeó con que había 
más presencia de personas en misa 
que en las casillas, y es que advirtió que 
prevaleció el desánimo y la desconfianza 
por un proceso marcado por los intereses 
del grupo político en el poder.

“Yo percibía un clima como de 
desánimo, como de desilusión en 
general, porque el proceso que iba a 
culminar este día no se veía como un 
proceso verdaderamente interesado en 
la reforma al Estado Judicial, no se veía 
ese proceso para reformar, porque la 
intención era reformar para mejor. Más 
bien, todo indicaba, todo parecía ser que 
el proceso era con miras, no a la elección, 
sino a la toma de posesión de parte del 
partido en el gobierno.”

La Coparmex Jalisco se unió a las 
labores de los observadores electorales, 
y también destacaron, como positivo, 
que hubo tranquilidad y orden, pero 
como negativo la notable falta de interés 
del ciudadano en este proceso.

Otra situación llamativa es que a 
diferencia de otras ocasiones, no hubo 
cortes informativos ni reportes de 
seguridad por parte del gobierno del 
estado, de la Policía Estatal, la Fiscalía o 
las Comisarías Municipales, para que al 
menos salieran a decir que hubo saldo 
blanco.

De parte de los municipios los únicos 
visibles fueron los alcaldes emanados 
de Morena, como el de Tonalá, Sergio 
Chávez o la de San Pedro Tlaquepaque, 
Laura Imelda Pérez Segura, quienes muy 
sonrientes posaron para la selfie con sus 
boletas en su casilla.

Ni la rectora de la UdeG, Karla Planter, 
ni los presidentes de Zapopan, Juan 
José Frangie o de Guadalajara, Verónica 
Delgadillo, por supuesto, tampoco el 
Gobernador, mostraron interés en la 
participación de este proceso electoral 
judicial.

En las casillas los pocos que acudieron 
reconocieron que fue compleja la 
votación, difícil de entender cómo 
acomodar los números correspondientes 
a los y las candidatas y la mayoría eran 
nombres desconocidos, también fue 
una constante en las redes sociales el 
uso del bautizado como “acordeón”, 
un listado previo con el que algunos 
llegaron para saber por quién votar o 
como, y no equivocarse.

A las 11 de la noche de este domingo 
se espera que la Consejera Presidenta del 
Instituto Nacional Electora, Guadalupe 
Taddei dirija un mensaje a la nación 
para dar a conocer el primer corte de la 
participación de los mexicanos en esta 
jornada.

De acuerdo con el sistema 
de información sobre el 
desarrollo de la jornada 
electoral judicial, el Instituto 
Nacional Electoral (INE) 
determinó la suspensión 
definitiva de 50 casillas 
seccionales equivalentes al 
0.05 por ciento de 83 mil 974 
aprobadas, en su mayoría en 
el estado de Chiapas.
De los casos reportados en el 
Distrito 05, en San Cristóbal 
de las Casas, Chiapas, se 
reportaron paquetes con 
boletas ya marcadas y riesgo 
de violencia en casilla, y en 
tres de ellas en el Distrito 08 
de Comitán de Domínguez.
En el Distrito 10 de Villaflores, 
el mismo caso de riesgo 
de violencia en casilla, y 
robo y destrucción de la 
documentación de cuatro 
casillas en el Distrito 11. 
También en Las Margaritas, 
Huehuetán, de Chiapas y en 
Huejutla, Hidalgo.
En Zitácuaro, Michoacán, se 
suspendieron dos casillas 
por riesgo de violencia. 
También en San Juan Bautista 
Tuxtepec, en el estado de 
Oaxaca, la comunidad acordó 
el cierre de la casilla. Lo 
mismo en Oaxaca de Juárez.
En San Luis Potosí, por las 
condiciones climatológicas en 
11 casillas se suspendieron 
las votaciones. En Graciano 
Sánchez, en la misma entidad.
Por riesgo de violencia, no se 
llevaron a cabo las votaciones 
en una casilla de Valladolid, 
Yucatán, y Ciudad Hidalgo, 
Michoacán; lo mismo para 
Jerez de García Salinas, 
Zacatecas.

SUSPENDIERON 
50 CASILLAS POR 
VIOLENCIA 

Fueron 99 casillas distribuidas en 63 
distintos puntos.
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Desairan 
vallartenses 
renovación del 
Poder Judicial
Javier Frías/Quadratín Jalisco 

C on la ausencia de dos de cada 
10 funcionarios de casilla, una 
apertura tardía y una baja afluencia 

de votantes, se llevó a cabo la jornada 
electoral en Puerto Vallarta para poder 
renovar el Poder Judicial

Este primero de junio se llevó a cabo, 
como en todo el país, la jornada electoral, 
en la cual, en Puerto Vallarta, la constante 
fue la poca afluencia de votantes. 

Sin entrar en detalles, a falta de datos, la 
Consejera Ejecutiva de la Junta Distrital 
05 del INE en Jalisco, María Cristina Cruz 
Hernández, calificó la participación en 
esta jornada “de baja a mediana”.

Y es que desde un inicio se presentaron 
las incidencias de falta de funcionarios 
de casilla, por lo que los representantes 
electorales (CAE) tuvieron que llamarles 
para que acudieran o, en su caso, echar 
mano de las escasas personas que 
estaban formadas para votar para que 
integraran las mesas receptoras de voto.

Poco antes de  las 20 horas, los paquetes 
electorales fueron llegando a la Junta 
Distrital 05 donde eran recibidos por 
los funcionarios electorales, en tanto 
que el Consejo Electoral sesionaba 
de manera permanente, dando 
así el inicio del conteo final 
de esta jornada electoral 
cuyo resultado se 
dará a conocer en

El listado nominal del Estado de Jalisco es de seis millones 744 mil 752 ciudadanos.

los próximos días.
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Arranca IPEJAL proceso de 
abastecimiento de medicamentos 

Recibieron más de 60 claves médicas, las cuales ya se encuentran en proceso 
de distribución para tratar las principales enfermedades crónicas 

Redacción/Quadratín Jalisco

E l Instituto de Pensiones del 
Estado de Jalisco (IPEJAL), 
inició la recepción de más de 
60 claves médicas, las cuales 

ya se encuentran en proceso de 
distribución para tratar las principales 
enfermedades crónicas. 

En las próximas semanas se 
recibirán 580 claves que garantizarán 
la cobertura de los padecimientos y 
enfermedades más frecuentes entre 
la población de afiliados, jubilados y 
beneficiarios. 

Se informó que, la compra de estos 
medicamentos se destinó a fármacos 
que cubren, principalmente, 
enfermedades oncológicas, 
edemas oculares (oncológicos), 
enfermedades renales, hipertensión, 
cardioprotectores, reducción 
de colesterol y padecimientos 
pulmonares crónicos. 

También incluye enfermedades 
renales (deficiencia de potasio), 
ansiolíticos, síndrome de colon 
irritable, osteoporosis, anlagésicos, 
artritis reumatoide, diabetes, 
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En las próximas semanas se recibirán 580 claves más de medicina para afiliados y jubilados.

Personal de la COBUPEJ impartió el adiestramiento para cuerpos de seguridad. G
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Capacitan sobre localización de sitios de inhumación clandestina
Redacción/Quadratín Jalisco

La Comisión de Búsqueda de 
Personas del Estado de Jalisco 
(COBUPEJ), impartió una 

capacitación técnica sobre el uso de 
herramientas y procedimientos para 
la localización de posibles sitios de 
inhumación clandestina. 

Esto, como parte de los esfuerzos 
continuos para profesionalizar 
la búsqueda de personas en la 
entidad. La formación, en la que 
participaron 65 personas, estuvo 

dirigida a personal operativo de 
la Secretaría de Inteligencia 

y Búsqueda de Personas, 
agentes de la Secretaría 

de Seguridad del 
Estado, así como 

a las Células 

de Búsqueda de Zapopan y San Pedro 
Tlaquepaque. 

Según se informó en un 
comunicado del Gobierno del Estado, 
dichas capacitaciones fortalecen 
las competencias técnicas de las 

instituciones involucradas en labores 
de búsqueda y fomentan una mayor 
articulación interinstitucional, un 
aspecto fundamental para una 
respuesta rápida, coordinada y efectiva. 

Durante la jornada, las y los 

participantes realizaron prácticas 
en campo mediante simulaciones 
en reconocimiento de terreno, 
identificación de alteraciones en 
el suelo, uso de herramientas de 
prospección y resguardo de posibles 
puntos de inhumación; en apego a los 
protocolos establecidos y estándares 
de derechos humanos. 

La COBUPEJ reitera que 
la capacitación constante 
es una herramienta clave 
para avanzar hacia una 
búsqueda más profesional, 
sensible y eficaz.

EL DATO

enfermedades gástricas, insuficiencia 
venosa, hiperplasia de próstata, 
infiltración articular, anticonvulsivo, 
Alzheimer, psicoestimulante, 
inmunoterapia, enfermedad 
genitourinaria, antidepresivo, 
laxante, dolor neuropático 
anticonvulsivo y esquizofrenia, entre 
otros. 

En los próximos días continuará la 
compra y abasto de medicamentos 
del cuadro de antibióticos, 
analgésicos y gastrointestinales 
para ampliar la cobertura, al menos, 
en 85 por ciento, para atender las 
necesidades de las y los afiliados. 
Con esta adquisición IPEJAL 
avanza hacia una mayor cobertura, 
con miras a la próxima compra 
consolidada de medicamentos que 
realizará el Gobierno de Jalisco, y 
que incluirá a los servicios médicos 
del IPEJAL y al resto del sistema 
estatal de salud.
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Jalisco, Estado clave para los 
visitantes: Michelle Fridman 

Este año ARLAG 2025 reunió en Expo Guadalajara a 157 expositores, entre 
destinos, tour operadores, navieras y cadenas hoteleras

Redacción/Quadratín Jalisco

Dentro de la Feria Internacional 
ARLAG 2025, uno de los 
encuentros del sector más 
importantes del occidente del 

país, Jalisco se consolidó como un 
Estado clave para los visitantes por su 
doble vocación como destino y como 
mercado, así lo reveló Michelle Fridman 
Hirsch, secretaria de Turismo.  

Este año ARLAG 2025 reunió en Expo 
Guadalajara a 157 expositores, entre 
destinos, tour operadores, navieras y 
cadenas hoteleras. También se dieron 
cita alrededor de 900 agentes de viajes 
de todo México, entre los que destacan 
Aguascalientes, León, Morelia, San Luis 
Potosí y CMDX, además de países como 
Suiza, Argentina, Jordania, Jamaica y 
Estados Unidos. 

Michelle Fridman Hirsch señaló 
que la riqueza natural y cultural, 
infraestructura aérea y volumen de 
viajeros posicionan al estado como 
sede natural para eventos turísticos de 
gran escala como ARLAG. 

“El año pasado, Jalisco recibió más 
de 33.2 millones de visitantes, con una 
derrama económica de más de 76.5 mil 
millones de pesos. Somos el segundo 
lugar en oferta hotelera y tenemos, nada 
más y nada menos, que dos de los cinco 
aeropuertos que en el país agrupan 
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También se dieron cita alrededor de 900 agentes viajeros de todo el mundo.

Ortopedia, gastroenterología 
y oftalmología se agregaron
a las consultas.
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Amplía el Hospitalito servicios especializados para niñas y niños 
Redacción/Quadratín Jalisco

A partir de junio, el Hospital 
General de Zapopan, conocido 
como el Hospitalito, amplió 

su oferta de servicios médicos 
para la atención infantil, con la 
incorporación de consultas en 
traumatología y ortopedia pediátrica, 
gastroenterología pediátrica y 
oftalmología pediátrica. 

Las nuevas especialidades están 
disponibles desde este lunes 2 de 
junio, con atención a menores desde 

recién nacidos hasta adolescentes de 
16 años, a bajo costo. 

En traumatología y ortopedia pediátrica 
se atenderán fracturas, deformidades 
angulares, pie plano, tamizajes de cadera 
y otros padecimientos congénitos o 
adquiridos. 

En gastroenterología se valorarán 
casos de desnutrición, obesidad infantil, 
dolor abdominal, alergias alimentarias, 
estreñimiento y enfermedades 
digestivas. Mientras que en oftalmología 
se brindará atención a problemas 
visuales como miopía, estrabismo, 

hipermetropía y astigmatismo. 
Durante este año, el Hospitalito ha 

otorgado más de 28 mil atenciones 
en servicios pediátricos como control 
de niño sano, cirugías, rehabilitación y 
vacunación. 

El 62.3 por ciento fueron a menores 
de dos años. La consulta especializada 
tiene una cuota de recuperación de 
150 pesos y se agenda de lunes a 
viernes, entre 7:00 a.m. y 8:00 p.m., en 
el módulo de información del hospital, 
ubicado en Ramón Corona 500, colonia 
Centro de Zapopan.

fundamental que desempeñamos en el 
impulso del turismo. 

El turismo no solo es una industria, 
es una oportunidad para transformar 
nuestras economías locales, crear 
empleos, fortalecer identidad, pero 
sobre todo sabemos que, ningún 
esfuerzo individual puede lograrlo, 
todos en equipo”, dijo Amador 
González. 

al 90 por ciento de la conectividad 
internacional. Eso habla de por qué un 
evento como este se tiene que celebrar 
en esta gran capital”, dijo. 

Miguel Ángel Amador González, 
presidente de ARLAG y representante 
de Aeroméxico, destacó que la edición 
número 46 de la feria representa una 
oportunidad para transformar al turismo 
en un motor de desarrollo económico 

mediante el trabajo colaborativo. 
Agregó que el éxito de ARLAG ha sido 

posible gracias a la suma de esfuerzos 
entre autoridades, socios del sector 
y expositores comprometidos con 
el crecimiento de las comunidades 
turísticas. 

“Hoy nos reunimos, no sólo para 
celebrar el legado de la asociación, sino 
también para reflexionar sobre el papel 
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Visita Verónica Delgadillo 
la Arena Guadalajara 
La presidenta municipal 
de la capital jalisciense 

recorrió uno de los 
recintos que se están 
construyendo en el 
municipio para ver 

sus avances 

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Mostrando imágenes de una 
Arena Guadalajara practicante 
terminada, este sábado, la 
presidenta municipal de 

Guadalajara, Verónica Delgadillo, 
compartió que vistió el inmueble de 
espectáculos para ver los avances. 

Por medio de sus redes sociales, la 
alcaldesa reveló que están trabajando 
de la mano con los encargados de este 
espacio ubicado en periférico norte, 
para que pronto se active. 

“Seguiremos dando todo el 
acompañamiento a la Arena 
Guadalajara para que abra sus puertas 
de manera segura y se convierta en 
un gran polo de entretenimiento y 
desarrollo para la ciudad”, reveló la 
presidenta municipal.

Desde febrero pasado la Arena 
Guadalajara tenía pactado abrir sus 
puertas con un concierto de Carlos 
Rivera; sin embargo, los retrasos 
obligaron a mover la fecha a abril, pero 
una vez más la fecha llegó y tuvieron 
que cancelar el show.

El 17 de mayo, con Roberto Carlos, 
todo pintaba que iba viento en popa 
y por fin se realizaría la apertura; 
pero cuatro horas y media antes del 
concierto, cancelaron todo debido a 
que no les otorgaron el permiso para 
abrir. 

Muchos conciertos que tenían 
pactados en abril, mayo, junio, julio y 
agosto, fueron reagendados y otros 
cancelados como el caso de Carlos 
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El inmueble ubicado en Periférico norte presenta un gran avance. 

Vero Delgadillo realizó un recorrido por el lugar

Han brindado seis mil 723 atenciones 
relacionadas con el arbolado. 
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Retiran más 
de 500 árboles 
en riesgo en la 
Perla Tapatía
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para prevenir riesgos durante el 
temporal, la Dirección de Parques 
y Jardines de Guadalajara ha 

retirado más de 500 árboles secos o en 
riesgo de colapso, informó el titular de 
la dependencia, Javier Romo. 

Estas acciones se realizan con 
base en dictámenes emitidos por la 
Dirección de Medio Ambiente, área con 
la que se mantiene una coordinación 
permanente, con el objetivo de 
evitar incidentes que puedan 
afectar a peatones, automovilistas o 
infraestructura urbana. 

De acuerdo con la dependencia, 
entre enero y la fecha se han brindado 
seis mil 723 atenciones relacionadas 
con el arbolado urbano. 

El 83.4 por ciento corresponde a podas 
sanitarias, de equilibrio, levantamiento 
de follaje y control de plagas como el 
muérdago. 

“Una poda de equilibrio es cuando las 
ramas están más cargadas a un costado 
y, si no se le da el balance correcto, el 
árbol puede caer”, explicó Romo. 

¿Cómo reportar árboles en riesgo? 
La ciudadanía puede hacer reportes a 

través del número 070 o mediante 
el servicio de mensajería 

GuaZap, al 333-610-1010. 
Personal técnico 

acudirá a realizar la 
evaluación
correspondiente.

Rivera, Katy Perry, Reik, Roberto 
Carlos y más. 

Ahora se espera que sea el 11 de 

octubre cuando por fin abra sus 
puertas, esto con el espectáculo de 
Yuri.
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Reconoce Gerardo Quirino a 
docentes por su compromiso
Redacción/Quadratín Jalisco 

Por concluir satisfactoriamente los 
cursos Detección, orientación 
y consejería en adicciones y 
capacitación, actualización en 

el consumo del alcohol, el presidente 
municipal de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, encabezó 
la entrega de reconocimientos a 
docentes de secundaria y a usuarios 
de clínicas especializadas.

“Prevenir es cuidar, y hoy 
reconocemos a quienes ya están 
haciendo la diferencia”, expresó 
el alcalde durante el evento, 
subrayando el papel fundamental 
que desempeñan las y los docentes 
en la primera línea de atención, así 
como el esfuerzo de quienes transitan 
por un proceso de recuperación.

El acto, realizado en el Salón de Usos 
Múltiples del Centro Administrativo 
Tlajomulco, representa un paso 
firme hacia el fortalecimiento 
de una cultura de salud mental 
y prevención, en la que las 
adicciones se abordan con cercanía, 
profesionalismo y dignidad.

“El combate a las adicciones es 
un tema fundamental, porque, 
efectivamente, si queremos 
recuperar la paz y la tranquilidad, 
tenemos que entender que la 
seguridad es un contexto integral. 
No solo es un tema de policías y 
ladrones: se trata de fortalecer 
nuestras corporaciones, de 

reconstruir nuestro tejido social, 
pero también de atender las 
adicciones y la salud mental, que 
a partir de la pandemia se han 
agudizado. Y eso es responsabilidad 
de todas y todos”, destacó el alcalde.

Gerardo Quirino agradeció de 
manera especial al psicólogo 
Raúl Rosete, director del Centro 
Comunitario de Salud Mental 
(Cecosama), y a Ismael Espanta, 
director de Prevención de Adicciones 
de Tlajo, por su compromiso y vocación 
en la formación de agentes de cambio.
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Gerardo Quirino agradeció su vocación. 

 La instalación y operación de estos 
dispositivos está prohibido. 
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Asegura Tlajo 
16 máquinas 
tragamonedas 
en la zona Valle 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Personal de la Dirección de 
Inspección y Vigilancia del 
Gobierno de Tlajomulco, aseguró 

16 máquinas tragamonedas en algunas 
colonias de la zona Valle. 

La instalación y operación de estos 
dispositivos en el territorio municipal, 
está prohibido en el Reglamento de 
Giros Comerciales, Industriales y de 
Prestaciones de Servicios, lo cual se 
sustenta en la Ley Federal de Juegos y 
Sorteos. 

Este operativo se implementó con 
la intención de proteger la economía 
de las familias, así como impedir que 
las niñas, niños y jóvenes utilicen este 
tipo de juegos porque pueden generar 
padecimientos como la ludopatía o 
adicción al juego. 

El estado de fuerza destinado para 
estas labores, fue de dos inspectores de 
la Dirección de Inspección y Vigilancia, 
a bordo de una unidad. 

Por su parte, la Comisaría de la Policía 
Preventiva Municipal destinó a seis 
oficiales a bordo de una unidad y tres 
motocicletas. 

El Ejército Mexicano dispuso 
a 17 efectivos a bordo de 
dos unidades y la Guardia 
Nacional destinó a 18 
oficiales a bordo de 
tres unidades, 
según informó 

Renuevan calle 16 de Septiembre, en El Salto 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para tener más agilidad en el tráfico 
de automóviles y transporte 
público, beneficiando a miles de 

personas, la presienta municipal de El 
Salto, Nena Farías, inauguró la calle 16 
de Septiembre, que conecta el centro 
de cabecera con la salida a la carretera 
libre a Zapotlanejo. 

“Esta vialidad nos ayuda mucho, 
porque va desde el centro hasta la 

salida y se conecta con la principal, 
que es Independencia, la cual llega 
a saturarse y ahora los que salen del 
centro, pueden usar ya la renovada 16 
de Septiembre”, explicó Nena Farías. 

La vialidad no solo beneficia a los que 
ingresan por esa parte del municipio, 
también a los que cruzan a Juanacatlán, 
permitiendo que fluya de mejor manera 
el tráfico. 

“Esto es una parte, estamos 
arreglando más calles, lo que queremos 

es ver si podemos hacer algunas 
modificaciones para aumentar 
vialidades que cruzan por cabecera, 
pero también ofrecerles más opciones 
a los vecinos que usan a diario estas 
calles”, señaló el coordinador General 
de Gestión Integral de la Ciudad, Esaú 
Flores Álvarez. 

Estas obras cuentan con nuevas 
conexiones de redes de agua potable y 
drenaje, banquetas, embellecimiento y 
arbolado. 

El alcalde de Tlajomulco 
encabezó la entrega 
de reconocimientos 

a profesores de 
secundaria y a 

usuarios de clínicas 
especializadas
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Disfrutan del espectáculo 
aéreo en Puerto Vallarta 
Por el 107 aniversario como municipio y 57 como ciudad, miles de ciudadanos 

pudieron ver el evento de la Secretaría de la Defensa Nacional 

Javier Frías/Quadratín Jalisco 

Por primera vez, Puerto Vallarta 
vivió un espectáculo de 
paracaidismo y acrobacias aéreas 
en el Malecón, ante miles de 

personas.La muestra se realizó durante 
los festejos por el 107 aniversario como 
municipio y 57 como ciudad de Puerto 
Vallarta. 

El evento, impulsado por el gobierno 
del bien y la Secretaría de la Defensa 
Nacional reunió a miles de familias 
y visitantes en el Malecón donde se 
realizó una exhibición de paracaidismo 
a cargo del equipo Guerreros Águila, 
cuyos elementos descendieron con 
precisión sobre la playa. 

Posteriormente, las aeronaves T-6C 
Texan II del Escuadrón Aéreo 402 
realizaron maniobras acrobáticas de alto 
nivel, dirigidas por la escuadrilla Águilas 
Aztecas, mostrando coordinación, 
técnica y disciplina militar.

Además, el presidente municipal, 
Luis Munguía González, compartió 
su emoción al presenciar la reacción 
del público: “Me siento muy feliz de 
ver los rostros de los más pequeños 
emocionados por este espectáculo. Es 
una experiencia que quedará en sus 
memorias y refuerza el orgullo que 
sentimos por nuestra ciudad”.

Durante el acto, se entregaron 
reconocimientos a las y los integrantes 
de la Fuerza Aérea Mexicana, así como 
a los músicos de la Banda de Guerra y 
Música de la 5ª Zona Militar de Zapopan, 
Jalisco, quienes acompañaron la 
jornada con un repertorio festivo. 

A pesar de las condiciones climáticas, 
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En aviones hicieron piruetas dejando su estela. 

Los integrantes de la Marina recibieron reconocimientos.
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Celebran por todo lo alto el 
Día de la Marina Nacional 
Javier Frías/Quadratín Jalisco 

En el marco del Día de la Marina 
Nacional, la Décimo Segunda 
Zona Naval, con sede en Puerto 

Vallarta, celebró con reconocimientos 
a sus marinos y el recuerdo de aquellos 
que perdieron la vida en servicio. La 

celebración fue encabezada por el 
Almirante DEM. 

Arturo García Fernández, 
comandante de la Décima 

Segunda Zona Naval, 
quien destacó que, 

“más allá de sus 

cosas en el Plan Nacional de Desarrollo, 
se menciona que debemos consolidar 
la autoridad marítima nacional al 
regular de manera eficiente y brindar 
seguridad a las operaciones marítimas 
y portuarias”. 

Se montó la guardia de honor en 
memoria de los marinos que perdieron 
la vida en servicio y se reconoció 
también a aquellos que por trayectoria 
han servido a las filas de la Marina 
Nacional. 

El 1 de junio de 1917 fue un día 
importante en la historia de México, 

pues se conmemora el Día de la Marina 
Nacional. En ese día, el buque mercante 
Tabasco zarpó de Veracruz con una 

tripulación 100 por ciento mexicana, 
cumpliendo así con lo establecido en el 
artículo 32 de la Constitución de 1917.

el espectáculo se realizó con éxito y 
fue considerado uno de los momentos 
más destacados de las celebraciones, 
marcando un precedente en la historia 
cívica del municipio.
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Diana Beas/Quadratín Jalisco 

 

En la música es renovarse 
o morir, y Kinky en eso ha 
sido experto. Ahora regresa 
con su Rave Sessions, un 

proyecto que presentó el año 
pasado en Monterrey, de donde 
son originarios, y que ahora 
retoman con el objetivo de 
realizar gira. 

En entrevista con Quadratín 
Jalisco, Gilberto Gil Cerezo, 
desde su ciudad natal, platicó 
con sobre el show que consiste 
en presentarlo en pequeños 
escenarios. 

“Lo hicimos por primera vez 
aquí en la ciudad de Monterrey. 
Es un formato distinto el que 
estamos haciendo; un escenario 
central, muy pequeño, donde nos 
vemos todos, estamos en círculo 
todos nosotros y yo con un par 
de tornamesas estoy haciendo 
un set de nuestras canciones 
combinadas también con artistas 
de electrónica, de otros artistas. 
Más bien todas las canciones de 
otros artistas que mantienen el 
espíritu de esa música electrónica 
bailable. Desde house, tecno y 
disco; lo combinamos en este 
escenario central, en espacios 
más íntimos, como de máximo, 
no sé, mil, mil 200 personas y 
todos estamos adentro de un 
sonido cuadrafónico, es decir, que 
tanto el público como nosotros 
mismos estamos escuchando, 
por lo que se genera esa noche y 
obviamente, pues, acompañado 
de luces, un sonido espectacular 
y lásers”, reveló. 

Lo que buscan es hacer más 
inmersivo para sus fans y que 
disfruten su música de una 
manera muy diferente y Gil narró 
a detalle cómo surgió la canción 
de Rave Sessions. 

“Es una especie de DJ 
set combinado con música 
electrónica en vivo, donde pues 
esta experiencia inmersiva 
genera una energía muy eléctrica, 
muy bailable, muy de sudar, más 
como si se sintiera en un club que 
un concierto y eso me inspiró a 
escribir esta canción que, pues, 
habla como de la receta de este 
tipo de música, que es medio 
improvisada, medio jam, es una 

Kinky apuesta por 
su Rave Sessions 

En entrevista con Quadratín Jalisco, Gil Cerezo cuenta sobre su nuevo 
proyecto inmersivo con el que esperan llegar a las principales ciudades 

canción que habla sobre la canción, 
es decir, que la letra va contando 
cómo entra el bajo y luego cómo 
entra la batería y luego que si baja 
la energía, que si vuelve a subir, que 
si se escucha una trompeta, que si 
se escucha un otro instrumento. 
Entonces, es como una especie de 
inception, donde es una canción que 
habla sobre la canción. 

Kinky siempre busca la manera de 
retarse a hacer cosas nuevas y no 
quedarse estáticos y este proyecto 
no fue la excepción, contó Gil

“(Nos retó)) Sobre todo la parte 
técnica, que era totalmente nueva. 
Ver cómo hacer funcionar este 
nuevo formato, pues, tenía varias 
cuestiones técnicas que teníamos 
que confrontar, sobre todo la parte 

del sonido cuadrafónico, que si bien 
sabes, pues, uno siempre está atrás 
de las bocinas y eso permite que las 
bocinas tengan su lenguaje hacia el 
público y que el grupo o los músicos 
tengan su propio sonido, lo que 
tienes que ir escuchando, a que no 
se meta tanto por los micrófonos y 
otras cosas. Entonces, ese fue como 
un reto que solucionamos ahí con 
nuestro equipo técnico”, contó. 

Este nuevo show merece ser 
documentado, algo que aunque Gil 
no había considerado, podría ser 
una buena opción. 

“No se me ha ocurrido, pero 
gracias por la idea. Sí, pues, fíjate 
que siempre es interesante para 
mí ver cómo otras bandas u otros 
equipos, incluso hasta las cuestiones 

técnicas, estoy muy clavado en 
eso; fue muy padre meterte tras 
bambalinas y ver el desarrollo de 
un proyecto así”. 

Ahora con Rave Sessions, Kinky 
espera salir de gira y por su 
puesto que Guadalajara está en 
la mira. 

“Cien por ciento. Te digo, como 
es algo que estamos apenas, 
¿cómo te diré? Gestando. Este, 
todavía afinando los detalles. 
Queremos montarlo sobre todo en 
las ciudades grandes, para poder 
llevarlo a Guadalajara. Digo, esta 
vez lo estamos haciendo de una 
manera pequeña en México, pero 
pues lo queremos ir creciendo 
para llevarlo a todas las ciudades”, 
finalizó. 

 
 

El grupo 
regiomontano 

presenta una nueva 
versión de sus 

canciones. 


